

Boletín 3:1

**ASOCIACIÓN PARA LA CONSERVACIÓN DEL PATRIMONIO
CULTURAL DE LAS AMÉRICAS**

Marzo 1992

VISITA AL ECUADOR DE PABLO R. DIAZ

Bajo los auspicios del Servicio Cultural e Informativo de los Estados Unidos y del Departamento de Conservación y Restauración Documental del Banco Central del Ecuador, hizo un viaje a Quito y Guayaquil el técnico en preservación de documentos, Pablo R. Díaz, quien, desde 1983, presta sus servicios en la Universidad de Chicago, Illinois. El propósito de su viaje fue el de dictar talleres sobre conservación en dichas ciudades, para así compartir sus experiencias con las entidades ecuatorianas.

Díaz destacó la labor realizada por la directora del Centro de Conservación y Restauración Documental, Nelly Peralta de Moreno, y recalcó la necesidad de apoyar sus esfuerzos y de capacitar técnicamente a los ecuatorianos para que puedan salvaguardar el patrimonio nacional. Díaz enfatizó el que la UNESCO ha declarado como "Patrimonio de la Humanidad" a varios tesoros artísticos del Ecuador.

Uno de los temas principales tratado por Díaz fue el de la necesidad de entender a fondo los procesos de deterioro de los materiales orgánicos, y aplicar conocimientos de biología, química y física para lograr la estabilización y preservación de los tesoros guardados en los museos, las bibliotecas y los archivos de la nación.

[Pablo R. Díaz](#)

[Volver [INDICE GENERAL](#)]